



## Secciones

Portada

Política

Economía

Cultura

Sociedad

Educación

Medio Ambiente

Deportes

Zaragoza

Huesca

Teruel



Deportes

Redacción

11/11/2010

## AGM Sports y la Fundación Alcoraz crean un programa de ayuda a deportistas

**Acuerdo de colaboración entre AGM Sports y la Fundación Alcoraz. Ambas entidades han firmado un acuerdo cooperativo con el objetivo de facilitar a sus deportistas una formación académica y deportiva en los mejores colegios y universidades americanas.**



Zaragoza.-La Fundación Alcoraz, responsable del fútbol base de la S.D. Huesca, continúa trabajando en la mejora de la calidad de la formación deportiva de una cantera azulgrana que reúne en la actualidad a más de 400 jóvenes futbolistas de entre cuatro y 17 años. Si hace pocos meses se ponía en marcha la Escuela de Tecnificación con los más pequeños, ahora se da un paso adelante pensando en el futuro de los más mayores. Esta nueva iniciativa nace de la preocupación de la Fundación Alcoraz y la propia S.D. Huesca por ofrecer una salida diferente para el futuro profesional y deportivo de aquellos jugadores que, una vez finalizada su etapa juvenil, se ven prácticamente abocados a jugar en equipos regionales.



Los jugadores de la SD Huesca durante uno de sus entrenamientos. Web SD Huesca

La inexistencia en la S.D. Huesca de un equipo filial en categoría senior hace que a día de hoy sea el equipo juvenil de División de Honor quién ejerza ese papel. Los jugadores juveniles oscenses tienen la posibilidad de entrenar y sentir de cerca un vestuario profesional como el del primer equipo, participando incluso algunos de ellos en diferentes sesiones, pero la realidad también demuestra la enorme dificultad que supone el paso desde esa categoría juvenil a la segunda división A, donde la exigencia es máxima.

Ante esta situación, sin duda el acuerdo de la Fundación Alcoraz con AGM Sports abre un nuevo horizonte para que todos estos deportistas puedan iniciar o proseguir una formación universitaria a la vez que continúan su carrera futbolística en Estados Unidos.

La consultora deportiva AGM Sports es pionera en la prestación de los servicios de gestión y obtención de todo tipo de becas deportivas, académicas o internacionales en universidades de Estados Unidos, por lo que es sin duda el socio perfecto para la creación de un Programa de Ayuda a Deportistas que deseen compaginar sus estudios con el deporte de alta competición.

El acuerdo firmado por ambas entidades incluye la creación por parte de AGM Sports de un currículum electrónico de cada deportista interesado para que los entrenadores universitarios y no universitarios puedan evaluar si cumple con los requisitos necesarios para formar parte de sus equipos. Además AGM asesorará a los deportistas durante todo el proceso y llevará a cabo la promoción de los deportistas.

### Comentarios

1 comentarios



12/11/2010 12:35 Oscar dijo

Muy buena iniciativa de la que deberían tomar nota otras entidades. Yo jugué en Juveniles de un club grande y no tuve ninguna alternativa clara de futuro por lo que tuve que deambular varias temporadas hasta que conocí la opción de ir a Estados Unidos. Sin duda una de las mejores experiencias de mi vida!

#### Tu comentario

Nombre:

Correo electrónico:\*

Página del autor:\*

Comentario

Puedes utilizar algunos códigos HTML, como <b>, <i>, <a>

\* La dirección de correo y página web del autor son optativos

  
  
  


Aceptar

Borrar campos

Muchas gracias por tu envío que ayuda a construir Aragón Digital entre todos. El material será revisado en breve para ser publicado cuanto antes. Para cualquier duda, comentario o sugerencia, [contacta con nosotros](#).

 [Atrás](#)
 [Inicio](#)

1 comentarios

 [Enviar](#)
 [Imprimir](#)
 [Ayuda](#)